



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La insistencia de la presidenta Claudia Sheinbaum en pelear con Google por el nombre del Golfo de México en su popular aplicación Maps, parece que muestra que sus asesores le están pasando datos que no ayudan a llevar a buen puerto su proyecto de gobierno.

Al seguir con un tema que pareciera dirigido a sus votantes -al menos a un sector de este grupo-, se desatienden otros asuntos que con el paso del tiempo se van acumulando y pueden convertirse en una piedra en el zapato de su administración.

El tema del ranking de percepción de corrupción de Transparencia Internacional -con otros estudios, análisis y encuestas que apuntan en el mismo sentido-, que ubica a nuestro país como uno de los más corruptos, más la polémica por el manejo de cifras de ciertos delitos -como la acusación de que se están mandando homicidios a la categoría de desaparecidos-, la persistencia de la violencia en Sinaloa, Guanajuato, Tabasco y ahora también en la CDMX, más las continuas denuncias de desabasto de medicinas, pueden conjugarse para hacerle pasar un mal rato en el mediano plazo.

Y hay que agregar que las presiones de la administración Trump no cesarán, que la pausa para los aranceles fue sólo eso, una breve tregua y que hasta **Ricardo Monreal** reconoce que si los impone la recesión vendría a acompañarlos, dibujan el escenario de cuáles deberían ser las prioridades en

la agenda de la presidenta. Además, que Trump llame como quiera al océano que hay en las costas de Tamaulipas, Veracruz, Campeche y Yucatán, no afecta a nuestro país, pues aquí sin intervención presidencial lo seguiremos llamando Golfo de México, incluso igual en otros países. Muchos usuarios, a pesar de lo que invirtió el aliado favorito de Trump, Elon Musk, siguen llamando Twitter a la red social X, así que no debería ser un tema que se aborde en Palacio Nacional.

Pero si para los asesores presidenciales esa debe ser la prioridad y se deben mandar cartas -algo que, al parecer, le encanta a la presidenta- para reclamar el cambio de nombre de un espacio de mar, pues no nos queda más que esperar a que el sentido común logre entrar en las mañaneras y se aborden los temas que en verdad importan.

APUNTES ELECTORALES

Siguen apareciendo errores en el listado de aspirantes a una candidatura para la elección judicial de junio próximo; algunos afectados han denunciado que pese a que no se registraron o renunciaron a seguir participando en el proceso, sus nombres aparecen en las listas elaboradas en el Senado. También se dio a conocer que hay nombres que aparecen en dos listas distintas por dos cargos diferentes, algo que se prohíbe en la Constitución con la reforma que se hizo para estos comicios.

En redes sociales se dio a conocer un oficio de Interpol en el que se informa que

el exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, no es objeto de ninguna orden en su contra.

• **X (Twitter) y Threads:** @AReyesViguera
 • **en BlueSky** areyesviguera.bsky.social



Foto: Gobierno de México